LA MAISON-DIEU

La réalisation de ces sul 021 ° Nassité un travail très con

terable. Le 18 duch d'assurér verre préparation dans aless consulted

conditioning uest, are to an a liquid to the state of the

Tables décennales 1965 - 1974

AVEC ce Cahier 120 nous présentons les Tables annuelles (1974) et les Tables décennales (1965-1974) de La Maison-Dieu.

L'article de D. Dye et J.-Y. Hameline montre l'évolution de la problématique de la Revue au cours des dix dernières années. Pour technique qu'elle puisse paraître par moments, cette contribution permet de déceler les secteurs abordés par la Revue et de cerner les enjeux actuels de la pastorale liturgique. Elle ouvre aussi des perspectives à la recherche.

Pour répondre à la demande de plusieurs, nous avons tenu à ce que ces Tables décennales terminent le cycle des cahiers de l'année 1974, et par là même des dix ans. De même a-t-il semblé préférable que ce fascicule ne comporte que des tables.

La réalisation de ces tables a nécessité un travail très considérable. Le souci d'assurer cette préparation dans des conditions économiques, avec une équipe réduite — afin d'équilibrer le budget — et le retard occasionné par suite des difficultés dans les services postaux, expliquent la publication tardive du numéro 120. Nous prions les abonnés de la Revue de bien vouloir nous en excuser. Dès les prochains cahiers, nous retrouverons les échéances habituelles de parution.

La préparation de cet instrument de travail nous a fait prendre conscience, une nouvelle fois, de la richesse documentaire que constitue une revue comme La Maison-Dieu. C'est pour nous une occasion d'exprimer notre reconnaissance à tous nos collaborateurs et à tous nos lecteurs qui soutiennent notre effort.

La situation présente de la presse en général, et des revues spécialisées en particulier, invite tous ceux qui se sentent concernés par les enjeux de La Maison-Dieu à entreprendre un effort pour mieux faire connaître et diffuser une telle revue. La sortie des Tables décennales peut être une occasion privilégiée de diffusion et de promotion. Nous souhaiterions aussi qu'un dialogue s'instaure de manière plus effective et permanente entre les lecteurs et la Rédaction afin que, dans le cadre des revues liturgiques de langue française, La Maison-Dieu remplisse toujours mieux la tâche qui doit être la sienne au service de la pastorale liturgique et sacramentelle.

SOMMAIRE

Jean-Yves Hameline Réflexions sur dix anno Maison-Dieu »	ées de « La
TABLE DES MATIERES DE LA MAISON-DIEU 1974	
Table des articles par ordre alphabétique des Notes de lecture	
TABLES DECENNALES (1965-1974)	ACCUMUNANT LENGTH
TABLE DES CAHIERS	31
Table des Auteurs	35
Tables des auteurs	55 56
TABLE DES MATIÈRES	59
Table des matières	
Table des Ouvrages recensés	165
LISTE DES MOTS-VEDETTES DE LA TABLE DES MATI	ÈRES 203